



Eltern für Kinder e.V.

APOM

Aide Pour les Orphelins de Maissade - Haïti

Nouvèl Mas 2017

Liebe Freunde, Paten und Gönner,

kürzlich ist Roswitha Weiß nach rund viermonatigem Aufenthalt aus Haiti zurückgekehrt. Neben ihren Aufgaben für die Haiti-Kinderhilfe in Bangage (Aufbau eines Kindergartens, einer Schule und weiteren Einrichtungen) hat Roswitha auch Zeit gefunden, unser Projekt in Maissade und auch Pastor und Madame Colas sowie unsere Patenkinder zu besuchen.

Der Rohbau unseres Kinderheims befindet sich auf der Zielgeraden. Hier einige Eindrücke:









Auch die Kinder unseres Projekts, denen Geschenke der Paten, Kleidung (eingekauft auf günstigen Second Hand-Märkten) und ein kleines Taschengeld übergeben wurden, bewunderten ihr neues Zuhause im Rahmen einer kleinen, spontanen Feier.





Die Häuser sind richtig schön geworden und werden den Kindern unseres Projektes bald eine freundliche, luftige Unterkunft bieten.

Auch zeitlich sind wir durchaus im Rahmen. Wir hoffen, dass die Innenausstattung nun schnell erledigt werden kann. Über weitere Spenden zur Vollendung des Bauvorhabens würden wir uns sehr freuen.

Spendenkonto

Bank für Sozialwirtschaft

IBAN: DE76100205000003383604

Projektspende für den Bau eines Kinderheims in Maissade

Verwendungszweck: **APOM-Heim**

Mèsi anpil

Ralf Gutsche

Eltern für Kinder e.V.

Mitglied des Vorstandes / Länderbeauftragter Haiti

Kontakt:

Tel.: 05401-98241

Mobil: 0171-8363355

eMail: gutsche@efk-adoptionen.de
gutsche-ralf@t-online.de